



Stadtführungen & Veranstaltungen GmbH

Spurwechsel Pressetext „Partytram“

Wer seinen Geburtstag oder die Firmenfeier einmal außergewöhnlich gestalten möchte, der ist bei Spurwechsel genau richtig! Spurwechsel organisiert „bewegte Feste“ in der Münchner Straßenbahn!

Bei so einer „Partyfahrt“ bewegt man sich auf Schienen durch München. Gemütlich zuckelt der historische Tramwagen aus den 60er Jahren durch die bayerische Landeshauptstadt. Die Fahrt kann an jeder regulären Tramhaltestelle beginnen. Spurwechsel kümmert sich um eine abwechslungsreiche und spannende Route, zum Beispiel durch die historische Altstadt, vorbei an der Oper oder nach Schloss Nymphenburg. Auf Wunsch wird man von einem Gästeführer mit Anekdoten und Geschichten unterhalten.

Das wichtigste an Bord sind natürlich die freundlichen Servicekräfte, die die Gäste mit Getränken und Speisen verwöhnen. Von der herzhaften bayerischen Brotzeit bis zu raffinierten Fingerfood gibt es viele Cateringmöglichkeiten in der Tram.

Die passende Tramdekoration und Musik (ob DJ oder Livemusiker) sorgen für beste Stimmung unter den Gästen.

Die Partyfahrt kann ganz nach persönlichem Wunsch gestaltet werden: Dekoration, Bewirtung und Musik werden aufeinander abgestimmt und ergeben ein individuelles und einzigartiges Fest!

Weitere Informationen zur „Partytram“ erhalten Sie auch unter:

Tel. 089 – 692 46 99

Email: info@spurwechsel-muenchen.de

www.spurwechsel-muenchen.de

Spurwechsel – Stadtführungen und Veranstaltungen GmbH